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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の

記事
き じ

や生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、

ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームペー

ジ（https://h-ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができます。また、市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも

配布
は い ふ

しています。 

もくじ 

Hiroshima NOW 

💠 「Hiroshima NOW」を メールで 毎月
まいつき

ほしい人
ひと

は 下
した

のメールアドレスに メールを  

送
おく

ってください。E-mail: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

◼ 災害
さいがい

から いのちをまもるために あなたができること 

◼ しごとなどがあって 病気
びょうき

の子
こ

どもを 家
いえ

で世話
せ わ

することができない人
ひと

へ 

「病児
びょうじ

・病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

」を 利用
り よ う

してください 

◼ 妊婦一般健康診査
にんぷいっぱんけんこうしんさ

（妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

）を受
う

けるとき 助成
じょせい

（お金
かね

の支援
し え ん

）があります 

◼ 子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

を 受
う

けてください 

◼ 犬
いぬ

を飼
か

っている人
ひと

へ 犬
いぬ

の登録
とうろく

と 狂 犬 病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

をしてください 

 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、ス

ペイン語
ご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むことができます。 

発行・編集 

公益財団法人広島平和文化センター 国際市民交流課 

〒730-0811 広島市中区中島町 1-5  

Tel. 082-242-8879 Fax 082-242-7452 

E-mail：internat@pcf.city.hiroshima.jp  

Website：https://h-ircd.jp/hiroshima_now 

  

https://h-ircd.jp/hiroshima_now
mailto:internat@pcf.city.hiroshima.jp
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やさしい日本語 

  

 

 

 

 日本
に ほ ん

の 6月
がつ

から 9月
がつ

は 梅雨
つ ゆ

や台風
たいふう

などのため たくさん雨
あめ

がふります。たくさん雨
あめ

がふることを 

「大雨
おおあめ

」といいます。この大雨
おおあめ

がりゆうで 土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

※などの災害
さいがい

が毎年
まいとし

のように 起
お

こっています。

大雨
おおあめ

による災害
さいがい

が起
お

こる前
まえ

に いのちをまもるための 準備
じゅんび

をしてください。 

 この災害
さいがい

が起
お

こる前
まえ

に 準備
じゅんび

をすることを 「防災
ぼうさい

」といいます。このことばも いっしょに  

おぼえてください。 

※土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

とは 大雨
おおあめ

で 山
やま

がくずれることです。また 岩
いわ

＜とても大
おお

きい石
いし

＞や どろ水
みず

が 流
なが

れ

てくることもあります。 

問
と

いあわせ：災害
さいがい

予防課
よ ぼ う か

 Tel. 082-504-2664 

 

１． あなたが住
す

んでいるところは どんな災害
さいがい

が 起
お

こりやすいですか？ 

     ハザードマップで あぶないところを 確認
かくにん

することができます 

    「バザードマップ」とは どんな災害
さいがい

が起
お

こりやすいかが わかる地図
ち ず

のことです。災害
さいがい

が起
お

こりやすいところ

に 色
いろ

がついています。土砂
ど し ゃ

災害
さいがい

や洪水
こうずい

※など災害
さいがい

の種類
しゅるい

で 色
いろ

はちがいます。 

   あなたが住
す

んでいるところに 色
いろ

がついているときは その色
いろ

がついた災害
さいがい

が起
お

こるかもしれません。災害
さいがい

が

起
お

こる前
まえ

に しらべておいてください。 

  ※洪水
こうずい

とは 大雨
おおあめ

などで 川
かわ

の水
みず

がいっぱいになって 町
まち

にも水
みず

がくることです。 

  ハザードマップはどこでもらうことができますか？ 

   広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

情報
じょうほう

サイトから ダウンロードすることができます。また 区
く

役所
や く し ょ

の地域
ち い き

起
お

こし推進課
す い し ん か

でも 

もらうことができます。 

   日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅ うご くご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、フィリピノ語
ご

、ベトナム語
ご

の ハザードマップがあり

ます。 もっと知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

情報
じょうほう

サイトを見
み

てください。 

  広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

情報
じょうほう

サイト 

➔ https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/saigaiinfo/330114.html 

 

ハザードマップのことは 区
く

役所
や く し ょ

の地域
ち い き

起
お

こし推進課
す い し ん か

に 問
と

いあわせてください。 

  区
く

役所
や く し ょ

の地域
ち い き

起
お

こし推進課
す い し ん か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2820 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4926 

東区
ひがしく

 082-568-7704 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3905 

南区
みなみく

 082-250-8935 安芸区
あ き く

 082-821-4905 

西区
に し く

 082-532-1023 佐伯区
さ え き く

 082-943-9704 

 

災害
さいがい

から いのちをまもるために あなたができること 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 5月
がつ

15日号
にちごう

（pp4-5） 
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やさしい日本語 

２． 避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

＜にげる ところ＞や 避難
ひ な ん

する＜にげる＞方法
ほうほう

を 決
き

めていますか？ 

      避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」をつかって 安全
あんぜん

に避難
ひ な ん

してください 

     避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」をつかうと すぐに行
い

くことができる避難所
ひ な ん じ ょ

を 見
み

つけることができます。

避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

は ハザードマップや 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

ポータルサイトでも 見
み

ることができます。 

  

  避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」 

   「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」で つぎのことを知
し

ることができます。ダウンロードしておくと 災害
さいがい

が起
お

こるかもしれないと

き 役
や く

にたちます。 

   ・ あなたがいるところの ちかくで開
あ

いている 避難所
ひ な ん じ ょ

に行
い

く方法
ほうほう

 

   ・ 避難
ひ な ん

するために ひつような情報
じょうほう

 

   ・ 災害
さいがい

が起
お

こりやすい あぶないところ など 

   「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」は 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅ うご くご

（簡体
かんたい

字
じ

、繁体
はんたい

字
じ

）、韓国語
か ん こ く ご

、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、フィリピノ

語
ご

、ベトナム語
ご

で 見
み

ることができます。 

    「避難所
ひ な ん じ ょ

へ Go！」 

         

 

 

     あなたの家
いえ

があぶないときは 避難
ひ な ん

してください 

 災害
さいがい

が起
お

こる前
まえ

に 避難
ひ な ん

するところを決
き

めておいてください。避難
ひ な ん

するところは 安全
あんぜん

なところにしてください。

たとえば つぎのようなところです。 

   

 

 

 

     ※あなたが 安全なところにいるときは 避難しません。 

 

３． 災害
さいがい

が起
お

こるかもしれないとき いちばんあたらしい情報
じょうほう

を 確認
かくにん

してください。 そして 「警戒
けいかい

レベル※」に 

あう行動
こ う ど う

をしてください。 

  ※警戒
けいかい

レベルとは 災害
さいがい

が起
お

こるきけんなレベルと そのレベルのときにすることがわかるものです。５つの色
いろ

（しろ、きいろ、あか、むらさき、くろ）で レベルがわかります。 

 

      警戒
けいかい

レベル 

警戒
けいかい

 

レベル 
あなたが すること 避難

ひ な ん

の情報
じょうほう

など 

１  いちばんあたらしい情報
じょうほう

を確認
かくにん

し 災害
さいがい

にそなえてください 早期
そ う き

注意
ちゅうい

情報
じょうほう

 

🗹 かぞくや 友
と も

だちの家
いえ

  

🗹 ホテルや 旅館
りょかん

   

🗹 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

が決
き

めた 避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

。たとえば 学校
がっこう

などです。 
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２ 

つぎのことを確認
かくにん

してください 

・ 災害
さいがい

が起
お

こるかもしれない あぶないところ 

・ 避難
ひ な ん

するところ  ・ 避難
ひ な ん

する方法
ほうほう

 

大雨
おおあめ

・洪水
こうずい

・ 

高潮
たかしお

注意報
ちゅういほう

 

３ 

 あぶないところから 高齢者
こ うれいし ゃ

＜おじいさんや おばあさん＞は 避難
ひ な ん

してく

ださい 

避難
ひ な ん

するのに 時間
じ か ん

がかかる人
ひと

も レベル 3で 避難
ひ な ん

してください 

高齢者
こうれいしゃ

等
と う

避難
ひ な ん

 

４ 
 あぶないところから みんな 避難

ひ な ん

してください 

 「非常
ひじ ょ う

持
も

ち出
だ

し品
ひん
※」をもって すぐに避難

ひ な ん

します 
避難
ひ な ん

指示
し じ

 

警戒
けいかい

レベル４までに かならず避難
ひ な ん

してください 

５ 
きけんです。すぐに いのちをまもる 行動

こ う ど う

をしてください 

すこしでも安全
あんぜん

な行動
こ う ど う

をして いのちをまもります 
緊急
きんきゅう

安全
あんぜん

確保
か く ほ

 

    ※非常
ひじ ょ う

持
も

ち出
だ

し品
ひん

とは 避難
ひ な ん

する＜にげる＞ときに 持
も

っていくものです。くわしいことは  「４． 非常
ひじ ょ う

持
も

ち出
だ

し

品
ひん

リスト」を 見
み

てください。  

 

     外
そと

にでるとあぶないとき 「垂直
すいちょく

避難
ひ な ん

」をしてください 

   夜
よる

のおそい時間
じ か ん

や 大雨
だいあめ

がふっているときに 外
そと

にでると あぶないことがあります。そういうときは ちかくにあ

る しっかりした安全
あんぜん

な建物
たてもの

や 家
いえ

の 2階
かい

より上
う え

に 避難
ひ な ん

してください。この避難
ひ な ん

する方法
ほうほう

を 「垂直
すいちょく

避難
ひ な ん

」といい

ます。 

 

     広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

情報
じょうほう

メールや 公式
こ う し き

SNSで情報
じょうほう

を 手
て

に入れてください 

  いろいろな方法
ほうほう

で 防災
ぼうさい

や 災害
さいがい

の情報
じょうほう

を 知
し

ることができます。あなたが いちばんわかりやすい方法
ほうほう

で  

防災
ぼうさい

の情報
じょうほう

を 知
し

ることができるようにしてください。 

  ⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

情報
じょうほう

メール（日本語
に ほ ん ご

） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/saigaiinfo/17955.html 

 

⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の LINE公式
こ う し き

アカウント（日本語
に ほ ん ご

）  

    https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/9/201138.html 

   

⚫ 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の防災
ぼうさい

ポータル 

https://www.bousai.city.hiroshima.lg.jp/ 
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 ⚫ ほかにもいろいろあります 

       避難
ひ な ん

誘導
ゆうどう

アプリ「避難所
ひ な ん じ ょ

へＧｏ！」     広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

の 公式
こ う し き

SNS（Xや Facebook） 

  防災
ぼうさい

行政
ぎょうせい

無線
む せ ん

                    テレビ（データ放送
ほうそう

） 

 緊急
きんきゅう

速報
そ く ほ う

メール                   サイレン など 

 

４． 非常
ひじ ょ う

持
も

ち出
だ

し品
ひん
※リスト  

  ★避難
ひ な ん

する＜にげる＞とき 両方
りょうほう

の手
て

をつかうことができるように 非常
ひじ ょ う

持
も

ち出
だ

し品
ひん

は 

リュックサックに入
い

れてください。かぞくがいる人
ひと

は かぞくの人
ひと

の数
かず

にあわせて用意
よ う い

し

ます。 

  ※非常
ひじ ょ う

持
も

ち出
だ

し品
ひん

とは 避難
ひ な ん

するときに 持
も

って行
い

くものです。 

 

□ 水
みず

（500mlのペットボトル 

3本
ぼん

くらい） 

 

□ 雨具
あ ま ぐ

（かっぱ）  

 

□ 非常食
ひじょうしょく

（缶詰
かんづめ

、ビスケット、 

チョコレートなど） 

 
□ 簡易

か ん い

携帯
けいたい

トイレ 

 

□ 懐中
かいちゅう

電灯
でんとう

・ヘッドライト 

 

□ お薬
くすり

手帳
て ち ょ う

 

 

□ 乾電池
か ん で ん ち

 

 

□ 笛
ふえ

 

 

□ 衣類
い る い

 

 

□ マスク  

□ タオル 
 □ お金

かね

（小銭
こ ぜ に

を多
おお

めに用意
よ う い

して

ください） 

 

□ 非常用
ひ じ ょ う よ う

簡易
か ん い

寝袋
ねふくろ

 

 

□ 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

のコピーなど 

 

   ※ そのほか くすりなど あなたや あなたのかぞくが ひつようなものを 用意
よ う い

してください。 
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 「病児
びょうじ

・病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

」は 病気
びょうき

の子
こ

どもや 病気
びょうき

の回復期
かいふくき

※にある子
こ

どもを あずかるところで

す。しごとなどがあって 病気
びょうき

の子
こ

どもや 病気
びょうき

の回復期
かいふくき

にある子
こ

どもを 家
いえ

で世話
せ わ

をすることが 

できない保護者
ほ ご し ゃ

が この保育室
ほいくしつ

を利用
り よ う

することができます。 

 保育室
ほいくしつ

をつかう前
まえ

に 登録
とうろく

してください。保育室
ほいくしつ

をつかうときは 予約
よ や く

をしてください。 

※「病気
びょうき

の回復期
かいふくき

」とは 病気
びょうき

のいちばんひどいときが過
す

ぎて 体
からだ

をあまりうごかさないで しずか

に寝
ね

ていれば 病気
びょうき

がわるくなることがないと 医者
い し ゃ

が判断
はんだん

した状態
じょうたい

のことをいいます。 

 

だれが 病児
びょうじ

・病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

を 利用
り よ う

することができますか？ 

・乳児
にゅうじ

（生
う

まれて 1 か月
げつ

から 1歳
さい

になるまでの子
こ

ども） 

・幼児
よ う じ

（1歳
さい

から 小学校
しょうがっこう

に入
はい

る前
まえ

までの子
こ

ども） 

・小学生
しょうがくせい

 

 

どんな病気
びょうき

のとき 病児
びょうじ

・病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

をつかうことができますか？ 

・かぜや 消化
しょうか

不良
ふりょう

（おなかが痛
いた

い、下痢
げ り

をする、吐
は

くなど）など 乳児
にゅうじ

や幼児
よ う じ

が よくかかる病気
びょうき

 

・麻
ま

しん、水
すい

とう（水
みず

ぼうそう）、風
ふう

しんなど 感染
かんせん

してなる病気
びょうき

（「感染症
かんせんしょう

疾患
しっかん

」といいます。） 

・ぜんそくなど 長
なが

いあいだ 治
ち

りょうがひつような病気
びょうき

（「慢性
まんせい

疾患
しっかん

」といいます。） 

・骨折
こっせつ

（骨が折れる）などの けが 

 

どこで 子
こ

どもをあずかってくれますか？ 

・病院
びょういん

の中
なか

にある 病児
びょうじ

保育室
ほいくしつ

であずかります。 

・病気
びょうき

の回復期
かいふくき

の子
こ

どもは 保育
ほ い く

園
えん

の中
なか

にある 病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

でも あずかることができます。 

※保育室
ほいくしつ

を利用
り よ う

する前
まえ

に 子
こ

どもをあずけたい保育室
ほいくしつ

に 登録
とうろく

をしてください。 

保育室
ほいくしつ

を利用
り よ う

するときは 予約
よ や く

をしてください。 

 

どのくらいの間
あいだ

 子
こ

どもをあずけることができますか？ 

毎日
まいにち

子どもをあずけたいとき 6
むい

日間
か か ん

続けて あずけることができます。 

 

何時
な ん じ

から 何時
な ん じ

まで 子
こ

どもをあずけることができますか？ 

だいたい午前
ご ぜ ん

8時
じ

から 午後
ご ご

6時
じ

までです。 

 

休
やす

みの日
ひ

はありますか？ 

日曜日
にちようび

、祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

までは 休
やす

みです。 

 

 

 

しごとなどがあって 病気
びょうき

の子
こ

どもを 家
いえ

で世話
せ わ

することができない人
ひと

へ 

「病児
びょうじ

・病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

」を 利用
り よ う

してください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」5月
がつ

15日号
にちごう

（p2） 
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やさしい日本語 

どうすれば 保育室
ほいくしつ

を つかうことができますか？ 

＜つぎの順番
じゅんばん

で 保育室
ほいくしつ

をつかってください＞ 

順番
じゅんばん

１ 保育室
ほいくしつ

をつかうための 登録
とうろく

をして 登録
とうろく

のお金
かね

を払
はら

います。 

     さいしょに あなたの子
こ

どもを あずけたい保育室
ほいくしつ

に 登録
とうろく

をします。登録
とうろく

をするとき  

登録
とうろく

のお金
かね

も 払
はら

います 

     登録
とうろく

する前
まえ

に 保育室
ほいくしつ

を一回
いっかい

見
み

に行
い

くことを おすすめします。保育室
ほいくしつ

を見
み

に行
い

ったとき 

そこですぐ登録
とうろく

することもできます、 

順番
じゅんばん

２ 保育室
ほいくしつ

を予約
よ や く

します。 

     子
こ

どもをあずけたい日
ひ

の 前
まえ

の日
ひ

か あずけたいその日
ひ

に 保育室
ほいくしつ

に予約
よ や く

をしてください。 

順番
じゅんばん

３ 病院
びょういん

で 診察
しんさつ

を受
う

けます。 

     病院
びょういん

の中
なか

にある保育室
ほいくしつ

に 子
こ

どもをあずけるときは その病院
びょういん

で 診察
しんさつ

を受
う

けてください。 

     ※ 病院
びょういん

の中
なか

にない 病後児
びょうごじ

保育室
ほいくしつ

に 子
こ

どもをあずけるときは あなたの子
こ

どもがいつ

も行
い

く病院
びょういん

（「かかりつけ医」といいます。）で 診察
しんさつ

を受
う

けてください。 

順番
じゅんばん

４ 保育室
ほいくしつ

を利用
り よ う

します。 

     子
こ

どもを 保育室
ほいくしつ

にあずけます。 

順番
じゅんばん

５ 利用料
りようりょう

＜＝保育室
ほいくしつ

を利用
り よ う

した お金
かね

＞を払
はら

います。 

     生活
せいかつ

保護
ほ ご

を受
う

けている世帯
せ た い

※や 住民税
じゅうみんぜい

を払
はら

わなくていい世帯
せ た い

※（市町
しちょう

村民
そんみん

税
ぜい

非課税
ひ か ぜ い

世帯
せ た い

）

などは 保育室
ほいくしつ

に払
はら

うお金
かね

が 安
やす

くなったり 払
はら

わなくてよくなったりすることができます。

くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを見てください。 

     ※「世帯
せ た い

」とは 同
おな

じ家
いえ

で いっしょに生活
せいかつ

をしている人
ひと

の グループのことです。 

 

    あいている時間
じ か ん

、休
やす

みの日
ひ

、払
はら

うお金
かね

は 保育室
ほいくしつ

によってちがいます。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てください。または 利用したい保育室
ほいくしつ

に問
と

いあわせてください。 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/83/5140.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

問
と

いあわせ：幼
よう

保
ほ

給付課
きゅうふか

 Tel. 082-504-2154 

 

 

 

 

 

 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

1日
にち

から 広島市
ひ ろ し ま し

では 妊婦健康診査
に ん ぷ け ん こ う し ん さ

（妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

）のお金
かね

を助成
じょせい

します（ぜんぶではあ

りません。）。くわしいことは 下
した

に書
か

いてあることを 読
よ

んでください。  

 

だれが助成
じょせい

を 受
う

けることができますか？ 

つぎの ぜんぶの条件
じょうけん

にあたる人
ひと

が 助成
じょせい

を受
う

けることができます 

⚫ 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

を受
う

ける日
ひ

に 広島市
ひ ろ し ま し

に住民
じゅうみん

登録
と う ろ く

をしている人
ひと

 

⚫ 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

を受
う

ける日
ひ

が 令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

1日
にち

からあとの人
ひと

 

妊婦一般健康診査
にんぷいっぱんけんこうしんさ

（妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

）を受
う

けるとき  

助成
じょせい

（お金
かね

の支援
し え ん

）があります 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p６） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/83/5140.html
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やさしい日本語 

⚫ 妊娠
にんしん

40週
しゅう

（予定
よ て い

日
ひ

）を すぎている人
ひと

 

⚫ 14回分
かいぶん

※の「妊婦健康診査
に ん ぷ け ん こ う し ん さ

補助券
ほ じ ょ け ん

」を ぜんぶつかった人
ひと

 

   ※2
ふた

人
り

より 多
おお

くの子
こ

どもを妊娠
にんしん

している（多胎
た た い

）人
ひと

は 19回分
かいぶん

の補助券
ほ じ ょ け ん

 

⚫ 15回目
か い め

※からあとの 妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

のお金
かね

を ぜんぶ自分
じ ぶ ん

で払
はら

っている人
ひと

（健康
けんこう

保険
ほ け ん

をつかわない 診療
しんりょう

） 

   ※2
ふた

人
り

より 多
おお

くの子
こ

どもを妊娠
にんしん

している（多胎
た た い

）人
ひと

は 20回目
か い め

 

 

どんな助成
じょせい

を 受
う

けることができますか？ 

妊婦
に ん ぷ

健
けん

診
しん

に かんけいするお金
かね

に 助成
じょせい

があります。 

1回
かい

あたり 6,180円
えん

まで 助成
じょせい

します。 

 

申請
しんせい

は どうしたらいいですか？ 

子
こ

どもを産
う

んだ日
ひ

から ６か月
げつ

がすぎるまでに 申
しん

請書
せいしょ

とひつような書類
しょるい

を つぎのところに 

ゆうびんで 送
おく

ってください。 

【申
しん

請書
せいしょ

とひつような書類
しょるい

を 送るところ】 

730-8586 

 広島市中区国泰寺町 1-6-34 （ひろしまし なかく こくたいじまち 1-6-34） 

 広島市こども未来局こども青少年支援部母子保健担当 

 （ひろしまし こども みらいきょく こども せいしょうねんしえんぶ ぼしほけんたんとう） 

 申
しん

請書
せいしょ

やひつような書類
し ょるい

のことなど くわしいことは 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

のホームページを見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4682.html （日本語
に ほ ん ご

） 

 

申
も う

しこみと 問
と

いあわせ： 

広島市
ひ ろ し ま し

こども未来局
みらいき ょ く

こども青少年
せいしょうねん

支援部
し え ん ぶ

母子
ぼ し

保健
ほ け ん

担当
たんとう

  Tel. 082-504-2623 

 

 

 

 

 

▣ 子
こ

どもの健康
けんこう

をまもるために 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けてください 

  子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

（定期
て い き

接種
せっ しゅ

）は 法
ほう

りつなどで 接種
せっ しゅ

を受
う

ける 年
ねん

れいや 何回
なんかい

接種
せっ しゅ

をするか どのくらいの

間
あいだ

をあけて接種
せっ しゅ

するかなどが 決
き

まっています。子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

は 無料
む り ょ う

（０円
えん

）で受
う

けることができます。予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けると 感染症
かんせんしょう

＜感染
かんせん

してなる病気
びょ う き

＞にかかりにくくなります。また 感染症
かんせんしょう

にかかっても 重症化
じゅうしょうか

＜病気
びょ う き

の症状
しょうじょう

が とてもわるくなること＞を ふせぐことができます。 

 

▣ しっかり計画
けいかく

して 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けてください 

  赤
あか

ちゃんは 大
おお

きくなってくると ほかの人
ひと

に会
あ

うことがふえてきます。そうすると 感染症
かんせんしょう

にかかるリスクも たか

くなります。  

子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

を 受
う

けてください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

15日号
にちごう

（p2） 
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 生
う

まれて 2か月
げつ

から 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けることができます。子
こ

どもが どの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けたかを 確認
かくにん

したいとき

は 母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
て ち ょ う

を見
み

てください。まだ受
う

けていない予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

があるときは いつも行
い

く病院
びょういん

（小児科
し ょ う に か

の先生
せんせい

など）

に相談
そうだん

して しっかり計画
けいかく

して 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けてください。 

 

         5種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチン 

令和
れ い わ

6年
ねん

（2024年
ねん

）4月
がつ

から これまでの 4種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチンに ヒブワクチンがあたらしく追加
つ い か

されて 5種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチンの定期
て い き

接種
せっ しゅ

がはじまりました。 

ワクチン 予防
よ ぼ う

することができる病気
びょ う き

 病気
びょ う き

の特徴
とくちょう

 

5種
し ゅ

混合
こんごう

 

ジフテリア 

どの病気
びょ う き

も 症状
しょうじょう

がわるくなると 

死
し

ぬかもしれない感染症
かんせんしょう

です 

百日
ひゃくにち

せき 

破傷風
はし ょ うふう

 

ポリオ 

ヒブ 

 

         そのほかの 定期
て い き

接種
せっ しゅ

ワクチン 

ワクチン 予防
よ ぼ う

することができる病気
びょ う き

 

B型
がた

肝炎
かんえん

 肝炎
かんえん

、肝
かん

硬変
こうへん

、肝
かん

がんなど 

小児用
し ょ う に よ う

肺炎
はいえん

球菌
きゅうきん

 敗血症
はいけつしょう

、肺炎
はいえん

など 

ロタウイルス ロタウイルス感染症
かんせんしょう

 

BCG 結核
けっかく

 

麻
ま

しん・風
ふう

しん 麻
ま

しん（はしか）、風
ふう

しん 

水痘
すいとう

 水痘
すいとう

（水
みず

ぼうそう） 

日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

 日本
に ほ ん

脳炎
のうえん

 

 

ワクチンを打
う

つことができる年
ねん

れいや 何回
なんかい

打
う

つか どのくらいの間
あいだ

をあけてワクチンを打
う

つかなど もっと知
し

り

たい人
ひと

は 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

のホームページを見
み

てください。 

 

⚫ 5種
し ゅ

混合
こんごう

ワクチンのこと 

   https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/367359.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

⚫ 子
こ

どもの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

のこと 

   https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/2952.html（日本語
に ほ ん ご

） 

 

 

 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/367359.html
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問
と

いあわせ：区
く

役所
や く し ょ

の地域
ち い き

支
ささ

えあい課
か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2528 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4942 

東区
ひがしく

 082-568-7729 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0586 

南区
みなみく

 082-250-4108 安芸区
あ き く

 082-821-2809 

西区
に し く

 082-294-6235 佐伯区
さ え き く

 082-943-9731 

 

ひろしま子育
こ そ だ

て応援
おうえん

アプリ「母子
ぼ し

モ」をつかうと 予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

のスケジュールがわかりやすくなります 

         ひろしま子育
こ そ だ

て応援
おうえん

アプリ「母子
ぼ し

モ」に 子
こ

どものたんじょうびと これまで受
う

けたワクチンを入
い

れると 

つぎの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を受
う

けるときを 自動
じ ど う

で計算
けいさん

してくれます。つぎの予防
よ ぼ う

接種
せっ しゅ

を 受
う

けるときが近
ちか

くなると  

知
し

らせてくれます。 

  「母子
ぼ し

モ」は 日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

（簡体
かんたい

字
じ

・繁体
はんたい

字
じ

）、韓国語
かんこくご

、ポルトガル語
ご

、スペイン語
ご

、

タガログ語
ご

、タイ語
ご

、ベトナム語
ご

、インドネシア語
ご

、ロシア語
ご

、ネパール語
ご

で 見
み

ることがで

きます。 

       くわしいことは 広島市
ひ ろ し ま し

役所
や く し ょ

のホームページを見
み

てください。 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4852.html（日本語） 

問
と

いあわせ：こども青少年
せいしょうねん

支援部
し え ん ぶ

  Tel. 082-504-2623 

 

 

 

 

 

 

生
う

れてから 91日
にち

がすぎた犬
いぬ

は 広島市
ひ ろ し ま し

に登録
と う ろ く

をしなくてはいけません。また 1年
ねん

に 1回
かい

 狂犬病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

を かならず受
う

けてください。 

 

いくら お金
かね

がいりますか？ 

・ 登録
と う ろ く

手数料
てす う り ょ う

（登録
と う ろ く

をするときに 払
はら

うお金
かね

）： 3,000円
えん

 

・ 注射済票
ちゅうしゃずみひょう

交付
こ う ふ

手数料
てす う り ょ う

（狂犬病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

を 受
う

けたことがわかる証明書
しょうめいしょ

をもらうときに 払
はら

うお金
かね

）: 620円
えん

 

・ 狂犬病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

のお金
かね

： 2,550円
えん

から 

 

問
と

いあわせ：動物
どうぶつ

愛護
あ い ご

センター Tel. 082-243-6058 

 

 

 

 

犬
いぬ

を飼
か

っている人
ひと

へ 

犬
いぬ

の登録
とうろく

と 狂 犬 病
きょうけんびょう

の予防
よ ぼ う

注射
ちゅうしゃ

をしてください 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」4月
がつ

1日号
にちごう

（中区版
なかくはん

） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/84/4852.html
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やさしい日本語 
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やさしい日本語 

 

 

❖ 土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、８月
がつ

６日
むいか

、１２月
がつ

２９日
にち

から １月
がつ

３日
みっか

は 休
やす

みです 

相談
そうだん

できるところ 相談
そうだん

できることば 相談
そうだん

できる日 相談
そうだん

できるじかん 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

（広
ひろ

島
しま

国
こく

際
さい

会
かい

議
ぎ

場
じょう

3 階） 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

中
なか

島
じま

町
ちょう

1－5 

 

平和
へ い わ

記念
き ね ん

公園
こうえん

のなかに 

あります 

スペイン語
ご

 

月曜日
げつようび

 から 金曜日
きんようび

 
午前
ご ぜ ん

9時
じ

から  

午後
ご ご

4時
じ

まで 

中国語
ちゅうごくご

 

ポルトガル語
ご

 

ベトナム語
ご

 

英語
え い ご

 

フィリピノ語
ご

 
金曜日
きんようび

 

第
だい

1 と第
だい

3水曜日
すいようび

 

安芸区
あ き く

役所
やくしょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

区
く

船
ふな

越
こし

南
みなみ

３丁
ちょう

目
め

4-36 

ポルトガル語
ご

 第
だい

２水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

15分
ふん

から 

午後
ご ご

12時
じ

30分
ふん

まで 

 

午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

4時
じ

まで 

スペイン語
ご

 第
だい

３木曜日
もくようび

 

基
もと

町
まち

管
かん

理
り

事
じ

務
む

所
しょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

基
もと

町
まち

19-5 

中国語
ちゅうごくご

 第
だい

２火曜日
か よ う び

 

在留
ざいりゅう

資格
し か く

のことを ききたいとき 

 出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

の人
ひと

に 相談
そうだん

することができます（予約
よ や く

をしてください） 

 い つ：毎月
まいつき

第
だい

2金曜日
きんようび

 午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

4時
じ

まで  

ところ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

（広島
ひろしま

国際
こくさい

会議場
かいぎじょう

3階
かい

） 

 

 

   
 

 

 

 

広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

 外国人
が い こ く じ ん

相談
そ う だ ん

窓口
ま ど ぐ ち

 

広島市・安芸郡外国人相談窓口 
広島国際会議場 3階（広島市中区中島町 1-5）  

平和記念公園の中にあります 

TEL：０８２－２４１－５０１０ 

Fax：０８２－２４２－７４５２ 

 E-mail： soudan@pcf.city.hiroshima.jp  

 Website： https://h-ircd.jp/guide/consultation.html 

❖ 広島市
ひ ろ し ま し

で生活
せいかつ

を はじめた人
ひと

へ 

    相談員
そうだんいん

が 広島市
ひ ろ し ま し

でのあたらしい生活
せいかつ

のことを 説明
せつめい

します（予約
よ や く

をしてください） 

❖ 翻訳
ほんやく

タブレットで対応
たいおう

します 

ほかのことばでも 翻訳
ほんやく

タブレットをつかって 対応
たいおう

します。 

mailto:soudan@pcf.city.hiroshima.jp

